



Vergüenza

En diez meses el gobierno municipal del PP nos ha hecho pasar de la indignación a la vergüenza. Lo que antes eran discrepancias de fondo sobre cuáles son las necesidades de los vecinos de Pozuelo y qué políticas se debían adoptar desde el gobierno, se han convertido en discrepancias en torno a los valores más elementales que guían, no sólo la forma de hacer política, sino la forma de entender la propia democracia.

El próximo mes una familia de Pozuelo con tres menores se quedará en la calle como consecuencia de un desahucio. Una familia que lleva meses reclamando ayuda a su Ayuntamiento, porque ello, como tantos otros, son víctimas en primera persona de una crisis que nunca provocaron. Sin embargo, la Sra. Pérez Abraham, Concejala de Asuntos Sociales, se ha negado en rotundo a adjudicarles una vivienda de emergencia social empleando para ello multitud de escusas que no han hecho sino poner en evidencia el estilo de este gobierno y la calidad humana de la Concejala.

Sin embargo no es humanidad lo que le exigimos a la Sra. Pérez Abraham, sino diligencia a la hora de desempeñar sus responsabilidades. Exigimos que los recursos municipales, esos que salen del trabajo y el esfuerzo de los vecinos de Pozuelo, sirvan, entre otras cosas, para evitar que esta familia se quede en la calle. Exigimos que la Alcaldesa intervenga para garantizar el derecho fundamental a una vivienda digna a esta familia y a aquellas que pudieran verse en el futuro en su situación.

La actitud demostrada la Sra. Pérez Abraham ha provocado una marea de solidaridad desconocida hasta la fecha en Pozuelo. Los vecinos de Pozuelo, con independencia de sus opciones electorales, aspiran a tener un gobierno que dé la cara, especialmente, por aquellos que más lo necesitan. Necesidades que van desde una vivienda, en el caso de las familia que sufren desahucios, hasta un servicio de comidas en los centros de mayores (la cafetería del de la Plza. del Padre Vallet lleva cerrada desde noviembre y no se espera su próxima apertura). Necesidades son también las de las asociaciones de Pozuelo, como la Casa de Extremadura y el Foro, que el pasado mes recibieron una carta del gobierno ordenando su desalojo del barrio de Coca de la Piñera. Con ellas estamos y estaremos, saliendo a la calle para defender el Pozuelo sencillo y trabajador: nuestro Pozuelo.

PSOE

Coca de la Piñera, con la solución sobre la mesa

Cada pleno que pasa se asienta la idea de que la iniciativa política en Pozuelo de Alarcón la tiene la oposición y no el gobierno; o no pueden, o no guieren, el caso es que adolecen de ideas y es preocupante, dejan que la inercia propia de la administración pública vava sacando los temas cotidianos adelante y ellos mientras observan descansados. La complicación surge ante los problemas, un gobierno acostumbrado a "arrastrar los pies" no tiene capacidad de reacción v si además es un gobierno poco acostumbrado a escuchar que desprecia las alternativas que le ofrece la oposición política, el resultado son problemas sin resolver v chapuzas varias. Un buen eiemplo de ello es la situación en la que se encuentran los vecinos y vecinas de Coca de la Piñera, así como los asociados de El Foro y la Casa de Extremadura. La falta de trabajo de los sucesivos equipos de gobierno del PP en Pozuelo ha provocado que en estos momentos el barrio este pendiente de su futuro, un futuro incierto respecto del cual, el equipo del PP, no les da una solución satisfactoria. El derribo del edificio C y las presiones para el desalojo sobre el edificio que alberga El Foro y la Casa de Extremadura, nos hace pensar en lo peor y todo ello teniendo sobre la mesa una alternativa viable que garantiza la permanencia en la zona de los vecinos y la rehabilitación completa de los edificios y el entorno; la alternativa que en el pasado Pleno el Grupo Municipal Socialista puso sobre la mesa del equipo de gobierno, con el apoyo de Ciudadanos y Somos Pozuelo. La recuperación de un antiquo proyecto de construcción de 5 nuevos edificios con un total aproximado de 100 viviendas con la finalidad de realojar a los ocupantes de las construcciones existentes, simultaneando la gestión con demolición y construcción de nuevos edificios. Este proyecto, que fue abandonado por el equipo de gobierno del PP de Paloma Adrados en 2013, si se hubiera desarrollado, se habría evitado los problemas que se han precipitado en la actualidad, el área estaría totalmente saneada y gran parte de los vecinos y vecinas va tendrían construidas las viviendas. La solución sique vigente señora Alcaldesa, si quiere solucionar el problema alinéese con la propuesta socialista que han apoyado el resto de grupos de la oposición y ACTUE.

gruposocialista@pozuelodealarcon.org http://www.gmspozuelo.org/ 91 452 27 27 @GMSPozuelo

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ





Tres Pozuelos marcados por la desigualdad

Pozuelo es la ciudad más rica de España por renta neta media anual de hogares según el INE, que toma como fuente las declaraciones tributarias del IRPF en 2013. Y lo hace con una suficiencia del 20% más que la segunda ciudad: 70.298 euros por cada habitante de Pozuelo frente a 56.164 euros de Majadahonda. Pero según la Fundación de Estudios de Economía Aplicada (Fedea), el índice Gini de Pozuelo, que mide la desigualdad de la renta local, está en 0,59 (siendo cero la perfecta igualdad y 1 la perfecta desigualdad), el valor más alto de los municipios de toda España en desigualdad después de Alcobendas, que se eleva al 0,64.

Si alguien piensa que el pueblo más rico de España es también el que más se acerca a la igualdad de las rentas de sus vecinos, está muy equivocado. La realidad es que existen tres Pozuelos: el de rentas millonarias (no más del 2% de la población) es el verdadero responsable que Pozuelo mantenga esa posición de municipio más rico de España. El segundo Pozuelo está integrado por ejecutivos y profesionales de clase media-media y media-alta que residen en áreas residenciales y en las principales arterias comerciales del municipio. Y el tercer Pozuelo, el más numeroso, lo integran familias de clase media-baja y baja, residentes en el centro urbano y barrio de la Estación, que encuentran muchas dificultades para llegar a fin de mes.

El segundo y tercer Pozuelo son realidades que cuentan poco en el ranking publicado por el INE, pero son realidades que cohesionan la vida social de Pozuelo que, con sus impuestos, hacen bello y agradable nuestro municipio. Son realidades que con el consumo que realizan, enriquecen la vida comercial y hacen posible la ebullición económica que vive nuestro municipio. Son esos dos Pozuelos los que merecen la atención del Ayuntamiento.

Aceptar la existencia de tres Pozuelos por parte de los responsables que marcan la tendencia política del Consistorio, resultaría esencial para una mejor gestión y administración de los dineros públicos. Diversidad de rentas familiares, diversidad de razones por las que vivir en Pozuelo y diversidad étnica por la existencia de bolsas de colectivos de inmigrantes, son diversidades que es necesario tener en cuenta para una política más justa. La población más perjudicada de los tres Pozuelos son los ciudadanos del segundo y tercer Pozuelo. ¿Hasta cuándo el equipo de gobierno va a seguir desplegando políticas municipales tan desiguales para la diversidad de población que tenemos?

MIGUEL ÁNGEL BERZAL

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS



El Gobierno de España

Han pasado tres meses desde las elecciones y en este periodo hemos asistido a una no investidura de Pedro Sánchez apoyada por Albert Rivera que no contaba con ningún apoyo más que esos 130 diputados; a las súplicas de un líder del PSOE al entorno de Podemos, como la petición al primer ministro griego para que intermediara con Iglesias; e incluso a la formación de un Gobierno virtual por parte de Podemos y sus confluencias, que imponía al líder del PSOE la vicepresidencia y los ministerios "más sociales" como Defensa o Interior.

La arrogancia y la prepotencia del líder populista provocó que Sánchez se echase en brazos de Rivera y que este desesperado por sentirse un líder nacional, aceptase un acuerdo de no gobierno que llevo a ambos líderes al ridículo parlamentario.

El acuerdo supone la eliminación de todas las reformas efectuadas por el gobierno de Rajoy, que han supuesto que España haya pasado de ser el vagón de cola del tren europeo a ser una de sus locomotoras, a pesar del grave problema del paro.

La solicitud de que el Partido Popular se abstuviera y observase como en pocos meses se destruiría todo el trabajo de cuatro años no tenía ningún sentido y la posición de Rajoy de votar en contra era la única salida lógica, esta situación nos va a llevar a unas nuevas elecciones o a un gobierno de la izquierda extrema apoyado en un PSOE debilitado y con un Rivera aspirante a cualquier cosa.

Ahora, los españoles sabemos las posiciones de los partidos que desconocíamos antes de ir a las urnas, que Ciudadanos se encuentra cómodo derogando la reforma laboral, subiendo impuestos o acabando con la política de reducción del déficit, como algunos presumíamos, demostrando que son la izquierda naranja que algunos imaginábamos.

Hemos conocido a un Sánchez fracasado, que con solo 90 diputados, está dispuesto a todo con tal de llegar al poder a costa de realizar cualquier concesión a todo el que quiera apoyarle, y a un Iglesias que no sabe qué hacer para dinamitar la normal convivencia de los españoles y que es incapaz de poner de acuerdo a sus compañeros.

Mientras Mariano Rajoy ha ofrecido al PSOE la posibilidad de realizar una coalición entre los dos partidos con mayor representación en el congreso para poder terminar las reformas que España necesita y que ya gobierna en Alemania, Austria, Holanda o la Unión Europea.

EDUARDO ORIA